



# 上野台小学校 おやじの会だより

## VOL.40

発行 代表

ふじみ野市立上野台小学校おやじの会  
溝口 幸治 平成30年12月吉日

### ～会長より～ 願いを叶える

おやじの会 会長 溝口 幸治  
流れ星を見たとき願い事をするとういわれています。いつ流れ星を見るかわからないものに、うまく願い事ができるのでしょうか。ある人は「流れ星をいつ見てもいいように常に願い事を準備していかなくてはならない」と言います。つまり、そのくらい想いを強く持たなければ願いは叶わないようです。わたしたちも、おやじの会の願いである「子供たちの健やかな成長」の想いを強く持ちこれからも活動して参ります。



### 熱いぞ!かみふくおかせ夕まつり!

### 「ジャンボチャーハン」はじめるよー!



### 今年も完売! ありがとうございました!!

4年ぶりに三重県からやってきた久保おやじがレポートします!  
新調した赤ぞろえTシャツのオヤジ達が威勢よくガシガシ調理していく。さあ、七夕まつりオープニングや!見慣れていた光景、アットホームな雰囲気。4年ぶりに元気なオヤジ達に再会し、思う存分七夕まつりに浸る事ができました。テンション高く、夏の猛暑も鉄板の熱さも忘れる程でした。試食で一般のお客様にチャーハンの味が「うすい」とダメ出しされた劇的パニングは祭の醍醐味を感じた瞬間でした(笑)いつまでも子供たちのため地域のための熱いオヤジの会であり続けるよう心から願います。  
おやじパワー全快!ジャンボチャーハンうまし!! (三重支部 久保)

### けむりが目にしみる～～!! ～ひかり祭ジャンボチャーハン～

おやじの会に今年入会し、初めてのひかり祭です。早朝から炊飯、鉄板洗浄、テント設営と皆で分担し準備万端。あいにくの雨でテントの中でのチャーハン作りとなり、薪(まき)の煙が充満し目を開けられないなか、休む間もなくチャーハンを作り続け、おやじ達ヘトヘトでした。途中、若手の先生方にも手伝ってもらいまして、ありがとうございました。早くから並んでくれた子供たち、嬉しかったです。また来年も頑張りますので子供たち、楽しみにしてくださいね。(児玉)



### ひかり祭史上最多!! 900人前ジャンボチャーハン!!

### ハロウィン大楽市で大変身!!

10月27日駅前名店街のハロウィンイベントに参加。おやじ達もグーフィーやくまのプーさんに仮装して、子供達と一緒に綿あめやポップコーンを作ったよ。おまけにバルーンアートもプレゼント。楽しいイベントとなりました。(川上)



### カリブの海賊も登場!?

### 今後の活動予定

- ・2月新年会 日時未定
- ・3月9日(土)6年生へ贈る祝い餅!

※先生方にもご参加いただく行事が多く、上野台小のおやじ達や、先生方との交流が深まります!